

Mecklenburg-Vorpommern

Blog erklärt Politik

[06.03.2019] Ein neues Online-Angebot der Landeszentrale für politische Bildung in Mecklenburg-Vorpommern informiert Interessierte über die Themen Politik, Landtag, Landeskunde und Wahlen.

Wer sich über Politik in Mecklenburg-Vorpommern informieren möchte, kann dazu jetzt ein neues Online-Angebot der Landeszentrale für politische Bildung (LpB) nutzen. Wie das Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur mitteilt, liefert der Blog www.politik-mv.de Berichte, Hintergründe und Analysen in den vier Themenfeldern Politik, Landtag, Landeskunde und Wahlen. So erfahren Nutzer beispielsweise, welche Auswirkungen der Brexit auf Mecklenburg-Vorpommern hat, was eine Fraktion ist oder was Kumulieren und Panaschieren bei Wahlen bedeutet.

„Mit dem neuen Online-Angebot erläutert die Landeszentrale Bürgerinnen und Bürgern, wie Politik funktioniert – neutral und überparteilich“, erklärt Bildungsministerin Birgit Hesse. „Bei der Vorstellung der Kleinen politischen Landeskunde ‚Mit Stier und Greif durch Mecklenburg-Vorpommern? für Kinder habe ich angekündigt, dass es weitere Informationsangebote für andere Altersgruppen geben soll. Mit politik-mv.de löst die Landeszentrale für politische Bildung dieses Versprechen ein und schafft ein modernes und zeitgemäßes Format, das sich beliebig erweitern lässt.“

Bei politik-mv.de handelt es sich um eine Weiterentwicklung des Blogs „Wahlen in MV“. Sechs Monate vor der Landtagswahl in Mecklenburg-Vorpommern hatte das Redaktionsteam der Landeszentrale auf diesem Weg rund 100.000 Menschen mit Meldungen, Artikeln und Videos rund um das Thema Wahlen versorgt. Der Blog wurde von einer gleichnamigen Facebook-Seite mit rund 2.600 Abonnenten begleitet.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Mecklenburg-Vorpommern